



**PT ISLAND CONCEPTS INDONESIA TBK**

## **PENGUMUMAN**

### **RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN**

Dengan ini diberitahukan kepada para Pemegang Saham PT Island Concepts Indonesia Tbk (“Perseroan”), bahwa Perseroan bermaksud untuk menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (“RUPST”) pada hari **Selasa, 01 Agustus 2023**.

Sesuai ketentuan Pasal 14 ayat 2 Anggaran Dasar Perseroan, panggilan RUPST akan dimuat di dalam web Perseroan, situs web Bursa Efek Indonesia dan Situs web PT Kustodian Sentral Efek Indonesia pada hari **Selasa, 11 Juli 2023**.

Pemegang Saham yang berhak hadir dalam RUPST adalah Pemegang Saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham (DPS) Perseroan pada tanggal **10 Juli 2023** sampai dengan pukul 16.00 WIB dan/atau Pemilik Saham Perseroan pada sub rekening efek PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) pada penutupan perdagangan saham Perseroan di Bursa Efek Indonesia tanggal **10 Juli 2023** sampai dengan pukul 16.00 WIB.

Setiap usul Pemegang Saham Perseroan akan dimasukkan dalam agenda RUPST jika memenuhi persyaratan dalam Anggaran Dasar Perseroan dan telah diterima oleh Direksi paling lambat 7 (tujuh) hari sebelum tanggal panggilan, yaitu tanggal **04 Juli 2023**, serta menurut pendapat Direksi usul tersebut berhubungan dengan kepentingan Perseroan.

Perseroan merencanakan untuk menyelenggarakan Rapat secara elektronik, Perseroan menghimbau pemegang saham untuk;

- i. Menghadiri fasilitas *Elektronik General Meeting System* (“eASY.KSEI”) yang disediakan oleh PT Kustodian Sentral Efek Indonesia; atau
- ii. Memberikan kuasa dan pemberian suara secara elektronik melalui fasilitas eASY.KSEI kepada pihak independen yang ditunjuk oleh Perseroan yaitu PT Sharestar Indonesia, selaku Biro Administrasi Efek Perseroan untuk menghadiri dan memberikan suara dalam Rapat.

Informasi detail terkait dengan mekanisme pemberian kuasa dan pemberian suara secara elektronik, prosedur kehadiran, dan prosedur lainnya terkait penyelenggaraan Rapat akan disampaikan oleh Perseroan dalam Panggilan Rapat.

Jakarta, 27 Juni 2023

**Direksi Perseroan**